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Together with German counterparts,  a joint init iative of several  Dutch companies,
knowledge institutes and the Dutch government is now moving towards a more cyber
secure Europe. Learn how. Advancing global cybersecurity ambitions together Cybersecurity
is on top of the agenda for Germany and the Netherlands respectively for the coming years.
With the rapid nature of digital isation and the global challenge to secure smart industries,
the importance of advancing future-proof cybersecurity together is apparent.  To secure
Europe with trusted European technology,  we must work together!

Zusammen mit deutschen Partnern bewegt sich eine gemeinsame Initiative verschiedener
niederländischer Unternehmen, Wissensinstitute und der niederländischen Regierung nun
auf ein cyber-sichereres Europa zu.  Erfahren Sie,  wie.  Gemeinsam globale Cybersecurity-
Ambitionen vorantreiben Cybersecurity steht in den kommenden Jahren sowohl für
Deutschland als auch für die Niederlande ganz oben auf der Agenda. Angesichts der
rasanten Digital isierung und der globalen Herausforderung, Smart Industries zu sichern,  ist
die Bedeutung der gemeinsamen Förderung zukunftssicherer Cybersecurity offensichtl ich.
Um Europa mit vertrauenswürdiger europäischer Technologie zu sichern,  müssen wir
zusammenarbeiten!





Building trust with technology.

Company Overview: At Credenco, we special ize in Organization Wallet technology.  Our
mission is to help organizations effortlessly and securely manage and verify digital
identities.  We assist businesses in securing their data f lows and issuing/sharing verif iable
credentials according to the latest European standards,  including eIDAS 2.0.  Our platform
provides a solid foundation for managing confidential  and verif iable data in the form of
credentials ,  making the process safer and more eff icient than traditional document
exchanges.  By using open standards,  credentials are recognizable and can be
automatically val idated and integrated into recipients'  applications.  Our focus areas
include Organization Wallets,  eIDAS 2.0 (prepared for digital  identity and cross-border
collaboration within the EU),  and Data sovereignty (control over your own data,  with focus
on security and trust) .

Why Choose Credenco: We are Innovative,  combining technological expertise with
pragmatic solutions.  We are Reliable,  with solutions complying with the strictest
regulations,  including eIDAS 2.0.  We are Future-oriented, helping organizations prepare
for tomorrow’s digital  economy.

RUBEN WONINK - BUSINESS DEVELOPMENT MANAGER

WWW.CREDENCO.COM



Vertrauen schaffen mit Technologie. 

Unternehmensübersicht:   Bei Credenco sind wir Spezial isten für Organization Wallet
Technologie.  Unsere Mission ist es,  Organisationen dabei zu helfen,  digitale Identitäten
mühelos und sicher zu verwalten und zu überprüfen. Wir unterstützen Unternehmen
dabei ,  ihre Datenflüsse zu sichern und überprüfbare Zugangsdaten (Credentials)  gemäß
den neuesten europäischen Standards,  einschließlich eIDAS 2.0,  auszugeben und zu
teilen.  Unsere Plattform bietet eine solide Grundlage für die Verwaltung vertraulicher und
überprüfbarer Daten in Form von Zugangsdaten, was den Prozess sicherer und eff izienter
macht als der traditionelle Dokumentenaustausch. Durch die Verwendung offener
Standards sind die ausgegebenen Zugangsdaten für al le Parteien erkennbar und können
automatisch vom Empfänger validiert und gelesen sowie nahtlos in deren eigene
Anwendungen integriert werden. Unsere Schwerpunkte sind Organization Wallets,  eIDAS
2.0 (Vorbereitung auf die Zukunft der digitalen Identität und grenzüberschreitende
Zusammenarbeit innerhalb der EU),  und Datensouveränität (Kontrolle über Ihre eigenen
Daten, mit Fokus auf Sicherheit und Vertrauen).

Warum Credenco wählen:  Wir sind innovativ,  kombinieren technologische Expertise mit
pragmatischen Lösungen. Wir sind zuverlässig,  unsere Lösungen erfüllen die strengsten
Vorschriften,  einschließlich eIDAS 2.0.  Wir sind zukunftsorientiert ,  helfen Organisationen,
sich auf die digitale Wirtschaft von morgen vorzubereiten.

RUBEN WONINK - BUSINESS DEVELOPMENT MANAGER

WWW.CREDENCO.COM



Making sense of information security.

Company Overview: Guardian360 is a Dutch Independent Software Vendor,  founded in
2015,  and is ISO27001 certif ied.  We enable managed services providers (MSPs),  system
houses,  and IT services providers to offer security services to their cl ients without needing
special ized staff .  Data of our partners and their cl ients is stored on our own servers in
Dutch datacenters and is not stored in a public cloud. Our services are also suitable for
SME partners and their cl ients,  and we offer MSP l icensing. We only sel l  via handpicked
partners;  the cl ient’s trusted IT-services provider or hosting f irm is responsible for
implementation and fol low-up.

Products & Services: Our Guardian360 Lighthouse platform performs daily vulnerabil ity
scans of complete networks ( internal and external)  and web applications.  We provide
insights into recommendations to better comply with NIS2 and GDPR, and insights into
deviations from ISO 27001,  BSI IT-Grundschutz,  and Tisax.  Our Hacker Alert Appliance
quickly detects attackers in the network,  offering detection of intruders.

Target Market & German Presence: Our target market includes IT service providers,
managed services providers,  hosting providers,  and consulting f irms dealing with IT and
information security.  These are partners employing at least 20 people,  with a revenue
stream that is more than 50% subscription-based, and a hole in their information security
portfol io.  The partner wants to sel l  a value-added service by including Guardian360 as an
element.  Guardian360 has current partners in Germany, including Prianto GmbH,
Synaxon, Nordanex,  Steep, United Systems, IT-xPerts,  and The Bristol  Group.
Certifications & Compliance: Results are automatically mapped to GDPR, ISO27001,  and
over 20 other norms and regulations.  We offer insights for compliance with NIS2,  GDPR,
ISO 27001,  BSI IT-Grundschutz,  Tisax,  and other standards.  Guardian360 is ISO27001
certif ied.

JAN MARTIJN BROEKHOF - FOUNDER & CEO

WWW.GUARDIAN360.EU

J.M.BROEKHOF@GUARDIAN360.EU +31624565502



Informationssicherheit verständlich machen. 

Unternehmensübersicht: Guardian360 ist ein niederländischer unabhängiger
Softwareanbieter,  gegründet im Jahr 2015,  und ist ISO27001-zertif iziert .  Wir ermöglichen
es Managed Service Providern (MSPs),  Systemhäusern und IT-Dienstleistern,  ihren Kunden
Sicherheitsdienste anzubieten, ohne dass spezial isiertes Personal erforderl ich ist .  Die
Daten unserer Partner und deren Kunden werden auf unseren eigenen Servern in
niederländischen Rechenzentren gespeichert und nicht in einer öffentl ichen Cloud.
Unsere Dienste sind auch für KMU-Partner und deren Kunden geeignet,  und wir bieten
MSP-Lizenzen an. Wir verkaufen ausschließlich über handverlesene Partner;  der
vertrauenswürdige IT-Dienstleister oder Hostinganbieter des Kunden ist für die
Implementierung unserer Dienste und die Nachverfolgung verantwortl ich.

Produkte & Dienstleistungen: Unsere Guardian360 Lighthouse Plattform führt tägliche
Schwachstellen-Scans kompletter Netzwerke ( intern und extern) sowie von
Webanwendungen durch. Wir l iefern Einblicke und Empfehlungen zur besseren
Einhaltung von NIS2 und DSGVO sowie Einblicke in Abweichungen von ISO 27001,  BSI IT-
Grundschutz und Tisax.  Unsere Hacker Alert Appliance erkennt Angreifer im Netzwerk
schnell  und bietet Erkennung von Eindringlingen.

Zielmarkt & Präsenz in Deutschland: Unser Zielmarkt umfasst IT-Dienstleister,  Managed
Service Provider,  Hostinganbieter und Beratungsunternehmen, die sich mit IT und
Informationssicherheit befassen. Dies sind Partner mit mindestens 20 Mitarbeitern,  deren
Einnahmen zu mehr als 50 % abonnementbasiert sind und die eine Lücke in ihrem
Informationssicherheits-Portfol io aufweisen. Der Partner möchte einen Mehrwertdienst
verkaufen, indem er Guardian360 als Element integriert .  Guardian360 hat aktuelle Partner
in Deutschland, darunter Prianto GmbH, Synaxon, Nordanex,  Steep, United Systems, IT-
xPerts und The Bristol  Group.
Zertifizierungen & Compliance: Die Ergebnisse werden automatisch mit der DSGVO,
ISO27001 und über 20 weiteren Normen und Vorschriften abgeglichen. Wir bieten
Einblicke für die Compliance mit NIS2,  DSGVO, ISO 27001,  BSI IT-Grundschutz,  Tisax und
anderen Standards.  Guardian360 ist ISO27001-zertif iziert .

JAN MARTIJN BROEKHOF - GRÜNDER UND GESCHÄFTSFÜHRER

WWW.GUARDIAN360.DE

J.M.BROEKHOF@GUARDIAN360.DE +4915255836296



Why settle for security that gets in the way? With SecuMailer,  you can have security
that just works.

Company Overview: SecuMailer is  a SaaS platform for Secure email .  Our mission is to
provide our customers with the most user-fr iendly product in email  security,  delivering
direct and personal service,  as well  as technically advanced and innovative solutions.  We
meet the highest recognized standards,  making our service accessible to every customer.
SecuMailer is  bootstrapped, founded in 2017,  with 15 FTE 

Products & Services: We help organizations to comply with EU regulations for privacy
and security,  such as NIS2,  GDPR, DORA, EHDS, and eIDAS. We deliver confidential  emails
securely and easi ly directly into the inbox of your recipient.  Our features include Secure
email ,  Secure large f i le share,  Qualif ied Registered eMail  (qERDS),  Cloud sovereignty by
Data Haven, End-to-End encrypted email  without a hassle,  Mailmerge, DLP, and API
connections with digital  workspaces and backoffice systems.

Target Market & German Relevance:  Our target markets include Healthcare,  f inancial
services,  local government,  insurance companies,  real  estate industry,  and collection
agencies ( Inkassobüro) .  We help organizations comply with EU regulations (NIS2,  GDPR,
DORA, EHDS, eIDAS) relevant in Germany. 

Certifications & Compliance: SecuMailer is  certif ied for GDPR ISAE 3000 SOC 2 Type 2,
eIDAS - Qualif ied Registered Email ,  ISO 27001,  NEN 7510,  NTA 7516,  and holds the ECSO
label .

YVONNE HOOGENDOORN - CEO

WWW.SECUMAILER.COM

YVONNE@SECUMAILER.COM +31641107729



Warum sich mit Sicherheit zufriedengeben, die im Weg steht? Mit SecuMailer erhalten
Sie Sicherheit,  die einfach funktioniert.

Unternehmensübersicht: SecuMailer ist  eine SaaS-Plattform für sichere E-Mails .  Unsere
Mission ist es,  unseren Kunden das benutzerfreundlichste Produkt für E-Mail-Sicherheit
zu bieten, mit direktem und persönlichem Service sowie technisch fortschrittl ichen und
innovativen Lösungen. Wir erfüllen die höchsten anerkannten Standards und machen
unseren Dienst für jeden Kunden zugänglich.  SecuMailer ist  eigenfinanziert
(bootstrapped),  gegründet im Jahr 2017,  mit 15 Vollzeitäquivalenten (FTE).

Produkte & Dienstleistungen: Wir helfen Organisationen bei der Einhaltung von EU-
Vorschriften für Datenschutz und Sicherheit ,  wie z .B.  NIS2,  DSGVO, DORA, EHDS und
eIDAS. Wir l iefern vertrauliche E-Mails sicher und einfach direkt in den Posteingang Ihres
Empfängers.  Unsere Funktionen umfassen sichere E-Mails ,  s icheren Austausch großer
Dateien,  Qualif ied Registered eMail  (qERDS),  Cloud-Souveränität durch Data Haven, End-
to-End verschlüsselte E-Mails ohne Aufwand, Mailmerge, DLP und API-Verbindungen mit
digitalen Arbeitsbereichen und Backoffice-Systemen.

Zielmarkt & Relevanz für Deutschland: Unsere Zielmärkte umfassen Gesundheitswesen,
Finanzdienstleistungen, lokale Regierung, Versicherungsunternehmen,
Immobil ienbranche und Inkassobüros.  Wir helfen Organisationen bei der Einhaltung
relevanter EU-Vorschriften (NIS2,  DSGVO, DORA, EHDS, eIDAS) in Deutschland

Zertifizierungen & Compliance: SecuMailer ist  zertif iziert nach DSGVO ISAE 3000 SOC 2
Typ 2,  eIDAS - Qualif ied Registered Email ,  ISO 27001,  NEN 7510,  NTA 7516,  und besitzt das
ECSO-Label .

YVONNE HOOGENDOORN - CEO

YVONNE@SECUMAILER.COM +31641107729

WWW.SECUMAILER.DE



We make cyber security accessible and affordable, not only for Enterprise but for SMB
as well .

Company Overview: SecureMe2 Cyberalarm is a Network Intrusion Detection System
(NIDS).  Our mission is to be a rel iable partner for cybersecurity,  supporting and
unburdening you so you can regain control .  We offer solutions designed to make
cybersecurity accessible and affordable,  including easi ly implementable hardware and
software at low costs,  making it  possible for smaller organizations to become more
resi l ient against cybercrime. Our system is supplier-independent,  al lowing for an
objective assessment of your ICT infrastructure.  SecureMe2 is bootstrapped by Citadel ,
the f irst investor,  founded in May 2017,  has 17 FTE.

Products & Services: SecureMe2 Cyberalarm analyzes behavior based on observing your
network traff ic 24/7.  It  recognizes malicious behavior and immediately warns when a r isk
occurs.  It  provides real-time analysis of equipment behavior and detects communication
with deviating destinations.  SecureMe2 Cyberalarm supports your organization's
resi l ience against digital  threats,  ensures continuity,  and provides control over your
network through real-time insight.  By keeping a digital  eye on your online space 24/7,  it
helps prevent hacks,  data leaks,  and ultimately GDPR / NIS2 f ines.

Target Market & German Relevance: Our target customer segments include Healthcare,
Government,  Industry IT/OT,  Logistics,  and Hightech. We focus on SMB and Enterprise
customers,  with average FTE size of 5000 for Enterprise.  We help prevent GDPR / NIS2
fines,  which are relevant EU regulations in Germany. 
Certif ications:  SecureMe2 holds certif ications and recognitions including NEN7510,  ISO
27002, POB1842,  HSD Premium Partner,  and ECSO 'Cybersecurity Made in Europe' .

ALEXANDER ZWIEP - COO

WWW.SECUREME2.COM



Wir machen Cybersicherheit zugänglich und bezahlbar, nicht nur für
Großunternehmen, sondern auch für KMUs.

Unternehmensübersicht: SecureMe2 Cyberalarm ist ein Network Intrusion Detection
System (NIDS).  Unsere Mission ist es,  ein zuverlässiger Partner für Cybersicherheit zu sein,
Sie zu unterstützen und zu entlasten, damit Sie die Kontrolle zurückgewinnen können.
Wir bieten Lösungen, die Cybersicherheit zugänglich und bezahlbar machen,
einschließlich einfach implementierbarer Hardware und Software zu geringen Kosten, um
auch kleineren Organisationen zu helfen,  widerstandsfähiger gegen Cyberkriminalität zu
werden. Unser System ist anbieterunabhängig,  was eine objektive Bewertung Ihrer ICT-
Infrastruktur ermöglicht.  SecureMe2 wurde im Mai 2017 von Citadel ,  dem ersten Investor,
gegründet,  hat 17 Vollzeitäquivalente (FTE) .

Produkte & Dienstleistungen: SecureMe2 Cyberalarm analysiert das Verhalten basierend
auf der Beobachtung Ihres Netzwerkverkehrs rund um die Uhr (24/7) .  Es erkennt
bösartiges Verhalten und warnt sofort ,  wenn ein Risiko auftritt .  Es bietet eine
Echtzeitanalyse des Verhaltens Ihrer Geräte und erkennt Kommunikation mit
abweichenden Zielen.  SecureMe2 Cyberalarm unterstützt die Widerstandsfähigkeit Ihrer
Organisation gegen digitale Bedrohungen, gewährleistet die Kontinuität und bietet durch
Echtzeiteinblicke Kontrolle über Ihr Netzwerk.  Indem es rund um die Uhr ein digitales
Auge auf Ihren Online-Bereich wirft ,  hi l ft  es,  Hacks,  Datenlecks und letztendlich DSGVO /
NIS2-Bußgelder zu verhindern.

Zielmarkt & Relevanz für Deutschland: Unsere Zielkundensegmente umfassen
Gesundheitswesen, Regierung, Industrie IT/OT,  Logistik und Hightech. Wir konzentrieren
uns auf KMU und Großunternehmen, wobei die durchschnittl iche FTE-Größe für
Großunternehmen bei 5000 l iegt.  Wir helfen bei der Vermeidung von DSGVO / NIS2-
Bußgeldern,  die relevante EU-Vorschriften in Deutschland sind. Bitte beachten 
Zertif izierungen: SecureMe2 besitzt Zertif izierungen und Anerkennungen, darunter
NEN7510,  ISO 27002, POB1842,  HSD Premium Partner und das ECSO 'Cybersecurity Made
in Europe' Label .

ALEXANDER ZWIEP - COO

WWW.SECUREME2.COM



Cybersecurity with a Personal Touch.

Company Overview: Compumatica has been developing cybersecurity solutions that
create trust since 1991.  As a Dutch company, we develop and manufacture al l  our products
in Europe, according to the highest security standards,  certif ied by the EU and NATO. We
offer f lexible,  customized solutions based on our customers'  unique data protection
requirements.  Data protection is our main USP. Since 2024, Compumatica is part of the
Dutch cybersecurity company Tesorion.  We have approximately 30 FTE and some long-
term freelance special ists in the Netherlands and Germany.

Products & Services: Compumatica offers a wide range of security solutions.  Our primary
focus is email  security and network encryption (data in transit  and data at rest) .
Additionally ,  we offer next-generation f irewalls and data diodes solutions protecting
entire OT infrastructures.  Our solutions carry a government (AIVD) certif ication beside EU
and NATO certif ication.

Target Market & Presence in Germany: We primarily offer encryption solutions to
Government agencies (market leader in NL "Departemental Confidential"  domain).  We
also provide Encryption and Network security solutions to the "crit ical  infrastructure"
(public and private) ,  and are active in High Tech, Retail ,  and Banking. We have cl ients in
the Netherlands,  Belgium, Germany, Bangladesh, USA, and Spain.  Specif ical ly relevant for
the German market,  we have protected and encrypted email  traff ic for over 100 German
companies.  Compumatica has a German entity,  Compumatica secure networks GmbH,
with an off ice location at Monnetstraße 9,  52146 Würselen,  and 12 employees in Germany.
Sebastian Lingg is our Sales Manager for the DACH region.

Certifications:  Our portfol io is  AIVD, EU, and NATO Certif ied.

MICHIEL BARTELS - COMMERCIAL MANAGER

WWW.COMPUMATICA.COM



Cybersicherheit mit persönlicher Note.

Unternehmensübersicht: Compumatica entwickelt seit  1991 Cybersicherheitslösungen,
die Vertrauen schaffen.  Als niederländisches Unternehmen entwickeln und fertigen wir
al le unsere Produkte in Europa, gemäß den höchsten Sicherheitsstandards,  zertif iziert
durch die EU und NATO. Wir bieten f lexible,  maßgeschneiderte Lösungen basierend auf
den einzigartigen Datenschutzanforderungen unserer Kunden. Datenschutz ist unser
wichtigstes Alleinstellungsmerkmal (USP).  Seit  2024 ist Compumatica Teil  des
niederländischen Cybersicherheitsunternehmens Tesorion.  Wir haben ungefähr 30
Vollzeitäquivalente (FTE) und einige langfristige freiberufl iche Spezial isten in den
Niederlanden und Deutschland.

Produkte & Dienstleistungen: Compumatica bietet eine breite Palette von
Sicherheitslösungen. Unser Hauptgeschäftsfeld ist die E-Mail-Sicherheit und
Netzwerkverschlüsselung (Daten während der Übertragung und ruhende Daten).  Darüber
hinaus bieten wir Next-Generation Firewalls und Data Diodes Lösungen zum Schutz
ganzer OT-Infrastrukturen an.  Unsere Lösungen verfügen neben der EU- und NATO-
Zertif izierung auch über eine staatl iche (AIVD) Zertif izierung.

Zielmarkt & Präsenz in Deutschland: Wir bieten Verschlüsselungslösungen primär an
Regierungsbehörden an (Marktführer in den Niederlanden im Bereich "Departemental
Confidential") .  Außerdem bieten wir Verschlüsselungs- und Netzwerksicherheitslösungen
für die "krit ische Infrastruktur" (öffentl ich und privat)  an und sind in den Bereichen High
Tech, Handel und Bankwesen tätig.  Wir haben Kunden unter anderem in den
Niederlanden, Belgien,  Deutschland, Bangladesch, den USA und Spanien. Besonders
relevant für den deutschen Markt ist ,  dass wir den E-Mail-Verkehr für über 100 deutsche
Unternehmen geschützt und verschlüsselt haben. Compumatica hat eine deutsche
Niederlassung, die Compumatica secure networks GmbH, mit einem Büro in der
Monnetstraße 9,  52146 Würselen und 12 Mitarbeitern in Deutschland. Sebastian Lingg ist
unser Sales Manager für die DACH-Region.

Zertifizierungen: Unser Portfol io ist AIVD-,  EU- und NATO-zertif iziert .

MICHIEL BARTELS - COMMERCIAL MANAGER

WWW.COMPUMATICA.COM



Made for Privacy - Secure Business Tools with Cloud, Email ,  and more. Enjoy German
Data Privacy and Security for your Team and Business.

Company Overview:  Welcome to secure collaboration tools!  With leitzcloud by vBoxx we
provide ISO-certif ied and GDPR-compliant cloud storage, email  and password
management.  Our solutions are made and hosted in Germany. Enjoy smart and secure
business collaboration while being rest assured that we take care of your privacy and
security.  Our tools are developed for the needs of European companies.  We emphasize
German Data Privacy and Security for your Team and Business.

Certifications: Our solutions are ISO-certif ied and GDPR-compliant.

NINA-SOPHIE SCZEPUREK - COO

WWW.LEITZ-CLOUD.COM



Privacy by Design - Sichere Business-Tools mit Cloud, E-Mail und mehr. Genießen Sie
deutschen Datenschutz und Sicherheit für Ihr Team und Ihr Unternehmen.

Unternehmensübersicht: Willkommen bei sicheren Kollaborationstools!  Mit leitzcloud by
vBoxx bieten wir ISO-zertif izierten und DSGVO-konformen Cloud-Speicher,  E-Mail  und
Passwortmanagement an.  Unsere Lösungen sind in Deutschland entwickelt und gehostet.
Genießen Sie smarte und sichere Zusammenarbeit in Ihrem Unternehmen und seien Sie
versichert ,  dass wir uns um Ihren Datenschutz und Ihre Sicherheit kümmern. Unsere Tools
sind entwickelt für die Bedürfnisse europäischer Unternehmen. Wir legen Wert auf
deutschen Datenschutz und Sicherheit für Ihr Team und Ihr Unternehmen.

Zertifizierungen: Unsere Lösungen sind ISO-zertif iziert und DSGVO-konform.

NINA-SOPHIE SCZEPUREK - COO

WWW.LEITZ-CLOUD.COM



Your partner againt (cyber)crime

Company Overview:  At DataExpert,  we strive to reduce and solve (cyber)crime and fraud,
as well  as secure systems and data.  To stay ahead of crime, DataExpert joins forces with
its customers and partners.  By selecting and delivering the right software and hardware
from internationally recognized suppliers—and by training users in the proper application
of these products—“the crooks” are caught and “the innocents” protected.
In today’s society,  many traces are left  via mobile phones,  tablets,  social  media,  and other
technologies.  This means a growing amount of data is l inked to every (digital)  crime
scene. This data is forensically secured and analyzed using products provided by
DataExpert.
To provide the right technology and knowledge, DataExpert continuously identif ies
customer needs in the market,  tracks existing and emerging trends,  and evaluates new
products.

Product & Services: Where data can be used to resolve questions surrounding a crime
scene, it  also needs protection to prevent abuse by criminals.  The security solutions
offered by DataExpert help secure your systems and data.  These include security
products,  training, awareness workshops,  and expert recommendations.
Customers are trained by DataExpert to conduct investigations in the f ields of
(cyber)crime, OSINT, and fraud prevention using special ized technology.  Digital  forensic,
analytical ,  e-discovery,  and security products then enable them to conduct their own
investigations or secure systems and data effectively.
In addition to providing the right software,  hardware,  and training, DataExpert
continuously invests in its team of experts.  This includes (product) training, attending
trade fairs ,  participating in conferences,  and visit ing customers.  Hiring staff  with
backgrounds in defense,  law enforcement,  local government,  or IT also contributes to this
effort .

ARJEN BAKKER - DIRECTOR STRATEGIC RELATIONS & MARKET EXPANSION

WWW.DATAEXPERT.EU



Ihr Partner gegen (Cyber-)Kriminalität

Unternehmensübersicht: Bei DataExpert setzen wir uns dafür ein,  (Cyber-)Kriminalität
und Betrug zu reduzieren und zu bekämpfen sowie Systeme und Daten zu schützen. Um
der Kriminalität immer einen Schritt  voraus zu sein,  arbeitet DataExpert eng mit seinen
Kunden und Partnern zusammen. Durch die Auswahl und Bereitstel lung der r ichtigen
Software und Hardware von international anerkannten Anbietern sowie durch die
Schulung der Anwender in der r ichtigen Verwendung dieser Produkte werden „die
Gauner“ gefasst und „die Unschuldigen“ geschützt.
In der heutigen Gesellschaft hinterlassen Mobiltelefone, Tablets,  soziale Medien und
andere Technologien zahlreiche Spuren. Das bedeutet,  dass mit jedem (digitalen) Tatort
immer mehr Daten verknüpft sind.  Diese Daten werden mit Produkten von DataExpert
forensisch gesichert und analysiert .
Um die r ichtige Technologie und das richtige Wissen bereitzustellen,  ermittelt  DataExpert
kontinuierl ich die Kundenbedürfnisse auf dem Markt,  verfolgt bestehende und neue
Trends und bewertet neue Produkte.

Produkte und Dienstleistungen: Wo Daten zur Aufklärung von Taten an einem Tatort
genutzt werden können, müssen sie auch vor Missbrauch durch Kriminelle geschützt
werden. Die Sicherheitslösungen von DataExpert helfen Ihnen, Ihre Systeme und Daten zu
schützen. Dazu gehören Sicherheitsprodukte,  Schulungen, Sensibil is ierungsworkshops
und Expertenempfehlungen.
Kunden werden von DataExpert geschult ,  um mit Hilfe speziel ler Technologien
Ermittlungen in den Bereichen (Cyber-)Kriminalität ,  OSINT und Betrugsbekämpfung
durchzuführen. Mit digitalen forensischen, analytischen, E-Discovery- und
Sicherheitsprodukten können sie dann ihre eigenen Ermittlungen durchführen oder
Systeme und Daten effektiv schützen.
Neben der Bereitstel lung der r ichtigen Software,  Hardware und Schulungen investiert
DataExpert kontinuierl ich in sein Expertenteam. Dazu gehören (Produkt-)Schulungen, die
Teilnahme an Messen und Konferenzen sowie Kundenbesuche. Die Einstellung von
Mitarbeitern mit Hintergrund in den Bereichen Verteidigung, Strafverfolgung,
Kommunalverwaltung oder IT trägt ebenfalls zu diesen Bemühungen bei .

WWW.DATAEXPERT.EU

ARJEN BAKKER - DIRECTOR STRATEGIC RELATIONS & MARKET EXPANSION
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